

EUZET-LES-BAINS euzet-les-bains.fr

Les activités pour tous les âges ont repris



Le club de l'amitié a fait sa rentrée en septembre. Deux jeudis par mois, diverses activités (lotos, belotes, repas dansants, sorties, etc.) permettent aux adhérents de se retrouver dans la convivialité. Si vous aimez rire, danser, chanter, participer : la porte est grande ouverte (Alain : 07 77 37 62 23).

Euzet'tonic, l'association qui fait bouger les corps avec Denyse et Anne-Marie a elle aussi repris du service le 3 septembre au foyer, avec les cours de gymnastique. Le Qi Gong sera proposé dès le 3 octobre (cours de 14h30 à 15h30. tél. 06 31 83 03 37). Pour la 2^e année consécutive, Éva Luisa, danseuse et professeur de **flamenco**, propose des cours pour enfants et adultes (photo) les mardis soir au foyer, à raison de 2 fois par mois environ (eva-luisa.com).